

Empire de Jade



Capitale : Vésonge

Gouvernement : Le pays est dirigé par une oligarchie Cléricale appelé "Le conseil des cinq prêtresses".

Diversité ethnique : Les elfes peuplent ce pays en grande majorité. Certains humains vivent aussi dans la région, mais ils sont moins nombreux.

Religions : Gaïa est priés par une majorité, mais il s'y trouve aussi plusieurs priants d'Ennorath, d'hyomel et de Guergalagoth. Récemment, plusieurs cultes draconiques se sont installés dans la région.



Drapeau

Un chêne avec des racines aussi grandes que ses branches. Les racines forment des nœuds celtiques.

Culture

Dans ce royaume, la foi n'est pas une simple pratique, elle est une manière de vivre. Chaque citoyen, qu'il soit fermier ou noble, est élevé dans la conviction que la piété et la pureté de l'âme sont les choses les plus importantes. Cette spiritualité fait des habitants de l'Empire un peuple à la fois serein et redoutable. Leur fanatisme inspire la dévotion autant que la crainte, car la foi qui les guide ne tolère pas le doute. Certains voient leur méthode de vivre si parfaite qu'ils se croient au-dessus des autres pays. Ainsi, il n'est pas rare d'observer un elfe de l'Empire avec un air hautain.

Spécialités

Le jade

Le jade est aussi commun dans l'Empire de Jade que le bois partout ailleurs. Les arbres de l'Empire fournissent le jade qui peut être tissé en vêtements souples, ou forgé en de solides armes. Les possibilités de ce matériel sont quasi-infinies. De plus, tout comme l'élémentium, le jade gagne des propriétés différentes selon sa couleur. Comme le jade rose, qui est couramment utilisé comme ingrédient alchimique.

La religion

Le peuple de l'Empire de Jade est reconnu pour son fanatisme religieux. La religion guide les fidèles et garde l'ordre dans tout le pays. Tout est régi par l'Église. Les inquisiteurs sont la loi, les curés s'occupent de l'éducation, les clercs des hôpitaux, etc.

Fêtes et Activités

La première lune

Le nouvel an de l'Empire de Jade est la première nouvelle lune après le solstice de la saison froide. Lors des festivités, les prêtresses locales invitent les résidents à une messe spéciale où les astres seront lus pour l'ensemble de la ville. Des consultations privées sont aussi possibles pour ceux qui désirent une divination personnelle. À la suite de ces prédictions, on se réunit pour un festin et des jeux entre amis et voisins.

La fête des moissons

Aussi nommée La fête de la gratitude, la fête des moissons est un sacrifice pour la saison froide. Les prêtresses rassemblent un certain pourcentage des récoltes de l'année en cours et le brûle afin de remercier les esprits des récoltes. Un grand sermon est donné, rappelant à tous et chacun que famine et catastrophes peuvent s'abattre en tout temps, et qu'il faut profiter du moment présent sans tomber dans l'excès.

La fête des morts

Tout comme la patrie-mère, l'Empire de Jade célèbre la fête des morts. Peu avant la saison froide, on prend un temps pour honorer les ancêtres. De grandes réunions familiales avec des festins gargantuesques et des cadeaux pour les jeunes sont organisées. La fête des morts est un temps de réjouissance plus que de nostalgie.

Le changement de saisons; solstices et équinoxes

Les saisons sont importantes dans l'Empire de Jade. On accueille l'arrivée d'une saison en célébrant le départ de la précédente. Les prêtresses opèrent le changement dans le Conseil en même temps que les arbres de Jade changent la couleur de leur sève. Les solstices et les équinoxes marquent la mi-saison. On les célèbre habituellement dans chaque foyer avec un repas traditionnel qui diffère selon la saison.

Géographie Notable

Le mur de jade

Le mur de jade n'est pas, étonnamment, une construction. Au cœur de l'Empire de Jade se trouve un grand arbre de Jade. Cet arbre est reconnu comme étant le protecteur du pays. Ses racines ont modifié leur trajectoire normale pour sortir de la terre et s'élever autour des frontières afin de former un immense rempart. Au fil des années, les prêtresses ont réussi à façonner des entrées pour accommoder les peuples qui vivent à l'intérieur.

Constructions Notables

Le puit de vérité

Au centre de Vésonge se trouve un puit très profond. Les prêtresses du Conseil s'en servent pour juger les criminels. On raconte qu'un individu qui regarde au fond du puit et qui est coupable d'un méfait jugé par les prêtresses sera aspiré par le puit. Personne ne sait exactement ce qui se trouve au fond...

Relation Internationale

Alliance : l'Empire ne possède pas d'alliés proche.

Ennemi : l'Empire est en conflit avec Cité-Ruine et le Kalanaï.